

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

--

MESSAGE PUBLIÉ À L'OCCASION DE LA JOURNÉE INTERNATIONALE  
DES GENS DE MER

25 juin 2024

La Journée internationale des gens de mer est l'occasion de saluer et d'honorer les deux millions de marins du monde entier, qui permettent aux navires de transporter plus de 80 % des marchandises échangées mondialement.

Les gens de mer jouent un rôle crucial dans la circulation des biens essentiels que nous retrouvons sur nos marchés, chez nous ou encore sur notre table. Sans eux, les grandes quantités de produits de base dont dépend la survie de nos sociétés ne pourraient pas être acheminées.

Et pourtant, c'est leur propre survie qui est gravement menacée.

Les attaques commises sur les routes maritimes internationales et les actes de piraterie sont inacceptables. Les navires ne doivent pas être détournés et les marins ne doivent pas être pris en otage ni être les victimes collatérales des conflits géopolitiques.

Loin des leurs pendant de longs voyages, les gens de mer du monde entier sont pour leur famille une source de revenus vitale. Ensemble, rendons hommage à leur travail essentiel et garantissons leur sécurité.